

D'abord en premier, on a mis des bouts de bois.



Ensuite nous avons ajouté des copeaux de bois avec des seaux.



On met du bois pour retenir l'eau
comme une éponge parce que les
plantes ont besoin d'eau pour
pousser.

On a mis de l'herbe tondue, des feuilles tombées des arbres et des grandes tiges et feuilles d'iris.



On a mis du terreau qu'on a ramassé avec des seaux et on l'a étalé par dessus les feuilles.



Pour faire le jardin en permaculture, on utilise les déchets végétaux trouvés dans la cour ou autour de l'école.



On a rajouté des larves de cétoine et des vers de terre pour qu'ils mangent les déchets végétaux pour faire du compost.

